

Kreis der Konferenzen
Visualisierung
Konferenz der Zivilgesellschaft der Vereinten Nationen, Nairobi, Kenya
9. – 10. Mai 2024

Bei den Planungen, die jetzt im Zusammenhang mit den verschiedenen internationalen Konferenzen und Ratsversammlungen, von denen ihr alle wisst, vor sich gehen, besteht das geistige Bemühen (zum ersten Mal in der Geschichte der Menschheit) darin, sie alle als wirkende Gruppen unter den direkten Einfluss der Energie zu bringen, die den Ort motiviert und antreibt, an dem der Wille Gottes bekannt ist und wo die göttlichen Absichten definiert und projiziert werden. Das bedeutet, dass die künftigen Weltkonferenzen (von denen es noch viele geben wird) eine größere und viel weiterreichende Auswirkung haben werden, als es sonst der Fall wäre; das bedeutet aber auch, dass die Risiken und das Aufeinanderprallen der Meinungen viel größer sein werden.

Alice Bailey, [Die Geistige Hierarchie tritt in Erscheinung, S. 447, engl.](#)

1. Verbinden Sie sich mit den Seelen aller Mitdienenden, die über die Konferenz der UN-Zivilgesellschaft meditieren, während welcher über zukünftige Möglichkeiten im Zusammenhang mit dem bevorstehenden Gipfel der Zukunft kontempliert wird.
2. Stellen Sie sich eine Flut erleuchteter Energie vor, die aus dem „Zentrum, wo der Wille Gottes bekannt ist“ herabströmt und in das Zentrum der Menschheit strömt. Stellen Sie sich vor, wie die ganze Gruppe gemeinsam die Affirmation des Willens ertönen lässt:

***Im Zentrum des Willens Gottes stehe ich.
Nichts kann meinen Willen von Seinem abhalten.
Ich wende diesen Willen durch Liebe an.
Ich begebe mich in das Feld des Dienstes.
Ich, das göttliche Dreieck, arbeite diesen Willen aus
Im Viereck und diene meinen Mit-Dienenden.***

3. Stellen Sie sich vor: Ein erleuchteter Same von „Willensenergie“ fließt in das Herz dieser sich im Aufbau befindlichen Gedankenform über das Thema dieser Konferenz. Sehen Sie, wie Myriaden dieser „lebendigen Willensenergie“ durch die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen in der ganzen Welt strömen.
4. Denken Sie ein paar Minuten über den Saatgedanken nach:

„Überlegen Sie, welche Art von Weltregierung aus den gegenwärtigen großen Weltideologien entstehen soll“

Sehen Sie, wie die Essenz jeder Idee und Reflektion die Kraft der Gruppengedankenform verstärkt.

5. Visualisieren Sie, wie der pulsierende Lichtkern im Herzen der Gedankenform durch den Gruppenblick zu einer Flamme entfacht wird, und sehen Sie, wie seine Ausstrahlung das Bewusstsein aller Teilnehmer und Teilnehmerinnen der Konferenz berührt.
6. Stimmen Sie still die Große Invokation an. Hören Sie in Ihrer Vorstellung, wie die weltweite Gruppe mit einstimmt. Während Sie dies tun, visualisieren Sie das Hereinfließen von Licht, Liebe und Kraft durch die fünf planetarischen Einlassstellen London, Darjeeling, New York, Genf, Tokio, und so die Abläufe der Konferenz bestrahlen und erleuchten

Die Große Invokation

Aus dem Quell des Lichts im Denken Gottes ströme Licht
herab ins Menschendenken. Es werde Licht auf Erden.

Aus dem Quell der Liebe im Herzen Gottes ströme Liebe aus
in alle Menschenherzen. Möge der Eine wiederkommen auf
Erden.

Aus dem Zentrum, das den Willen Gottes kennt, lenke plan-beseelte
Kraft die kleinen Menschenwillen
zu dem Zweck, dem die Meister wissend dienen.

Durch das Zentrum, das wir Menschheit nennen, entfalte sich der
Plan der Liebe und des Lichtes und siegle zu, die Tür zum Übel.

Mögen Licht und Liebe und Kraft den Plan auf Erden wiederherstellen.

OM OM OM